

Conférence romande de l'égalité
Bureau de l'égalité entre les femmes
et les hommes du Canton de Vaud (Présidence 2009)
Rue Caroline 11
1014 Lausanne
+41 (0)21 316 61 24
contact@egalite.ch

Aux représentant-e-s des médias

19 novembre 2009

Communiqué de presse

Lancement du prix journalistique *Femmes et médias*

Sur cinq personnes citées par les médias dans le monde, quatre sont des hommes (source : Global Media Monitoring Project). Moins présentes quantitativement, les femmes sont aussi plus fréquemment décrites de manière stéréotypée. Aujourd'hui encore, elles ne bénéficient pas du même traitement médiatique que les hommes.

C'est à partir de ce constat que la Conférence romande de l'égalité a décidé de lancer le prix journalistique Femmes et médias.

Ce prix d'une valeur de 3000 francs vise à récompenser une ou un journaliste qui cherche à faire avancer le débat sur l'égalité entre hommes et femmes.

Première européenne, le prix Femmes et médias sera décerné le 3 mai 2010, journée internationale de la presse. Un jury de renom présidé par Sylvie Arsever sera chargé de la nomination.

Le prix est ouvert à tous les médias : radio, télévision, presse écrite, médias électroniques.

Les productions journalistiques doivent avoir été diffusées ou publiées entre le 1er janvier et le 31 décembre 2009. L'inscription peut être remplie directement par l'auteur-e, par une ou un de ses collègues, par sa rédaction ou par toute personne intéressée.

La date limite pour envoyer les candidatures est le 28 février 2010.

Pour davantage d'informations, vous pouvez consulter le site internet www.egalite.ch/femmes-medias

Contact presse:

Virginie Poyetton
Responsable du projet
022 388 74 58
077 426 73 57